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Prioritätenliste für die Unterhaltung von Radwegen 
 
Sehr geehrter Herr Möring, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ver-
kehrsausschusses aufzunehmen: 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt: 
 

1. Eine Prioritätenliste für die Unterhaltung von Radwegen mit den Bezirks-
vertretungen analog des Programms Straßenunterhaltungsmaßnahmen im 
Kölner Stadtgebiet aufzustellen. 

 
2. Anhand der Prioritätenliste dem Ausschuss jährlich einen Vorschlag vorzu-

legen, welche Maßnahmen umgesetzt werden sollen. Die Finanzierung er-
folgt aus den dort eingestellten Mitteln. 

 
3. Die anvisierten Maßnahmen werden im Rahmen der Priorisierung jeweils 

auf die Aktualität der vorhandenen Anlagen hin überprüft und ggfs. Pla-
nungsänderungen vorgenommen (z.B. Umwandlung Radwege in Fahrrad-
schutzstreifen) 
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Begründung: 
 
Das Radverkehrspotenzial in Köln ist noch lange nicht ausgeschöpft. Nicht zuletzt ist 
mit einer weiteren Zunahme des Fahrradverkehrs im Zusammenhang mit der Einfüh-
rung der Umweltzone zu rechnen. Dies muss von Seiten der Stadt u.a. durch gut 
ausgebaute Radwegeverbindungen positiv begleitet und gefördert werden, dazu ge-
hört auch die Instandsetzung von bereits vorhandenen Radwegen.  
 
Die Mittel für die Straßenunterhaltung sind im Jahre 2007 mit zusätzlich 7 Millionen 
Euro eingestellt worden. In 2008 wird von der Verwaltung mit ca. 15 Millionen Euro 
gerechnet, die zur Verfügung stehen. Eine klare Priorisierung der Unterhaltungs-
maßnahmen von Radwegen wird den Bezirksvertretungen und dem Rat helfen, zu 
einer angemessenen Verteilung der bereitstehenden Mittel zu gelangen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Michael Zimmermann    gez. Bettina Tull 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer   Grüne -Verkehrspolitische Sprecherin 
 
 


